

Taxis piratas

Señor Director:

Si yo deseo ir a dejar o a buscar a un familiar al Aeropuerto de Santiago, debo obligadamente estacionarme en los aparcamientos oficiales, cancelando onerosas tarifas según la demora de mi gestión.

Las preguntas que cabe realizarse son

¿cómo y por qué los taxis piratas conducidos muchos de ellos por estafadores (está comprobado) logran ingresar libremente y sin problemas al lugar de embarque de los pasajeros y turistas? ¿Las autoridades de Carabineros y de la Dirección General de Aviación Civil no tienen nada que decir al respecto? Nadie dice ni hace nada, mientras siguen robando y estafando a los turistas que llegan a nuestro país, con el consecuente desprestigio una vez más para Chile dentro del contexto internacional.